



# 桜だより

野田市立第二中学校  
生徒数 308名  
校長 石垣 紀雄  
第6号令和6年10月発行

## 『熱い戦いがまだまだ続きます』

9月に入ってからも「今年の9月は、観測史上〇〇でした」と何度ニュースから流れてきたことでしょうか。「最も高い平均気温」や「最も遅い猛暑日」、「連続真夏日記録更新」などと、本当に今年の9月の暑さは尋常でなかったと思います。学校としても県や市のガイドラインをもとに、熱中症警戒アラート、暑さ指数(WBGT)を指標に教育活動を行ってきました。特に保健体育の授業や運動部活動は、子どもたちの健康面に細心の注意を払いながらも、それぞれの活動の目標に向けて工夫しながら活動しています。

そんな中、9月の第1週からは、陸上競技を皮切りに1・2年生の新チームによる各種葛北新人大会が開催されました。残念ながら敗退してしまった部活動もありますが、10月に入ってもバレーボール・バドミントン・卓球・剣道と続きます。

現在終わった競技では、陸上競技女子共通1500mに2人、女子ソフトテニスの個人戦で1ペア、葛北駅伝大会では女子チームが優勝し、県大会出場が決まりました。ぜひ、これから行われる県大会や葛北新人大会への応援もよろしくお願いします。

市内中学校の体育祭の開催について昨年度までは、市内統一で9月の第3週の土曜日に開催しておりました。しかし、今年のように9月に入ってもなかなか暑さが収まらないことから、今年度は学校ごとに特色を生かしながら暑い時期を避けて開催することとなり、本校では4日(金)に実施いたします。

今年度の体育祭スローガンは「爆ぜろ！二中魂」です。このスローガンには、「爆発するくらい熱い体育祭にしたい」という生徒たちの思いが込められています。27日より体育祭日課となり、限られた時間ではありましたが1週間、3年生のリーダーが中心となって、暑さに負けず各学年種目やシスターをまとめながらの応援練習、ダンス練習に励みました。1年生にとっては中学校で行う初めての体育祭ということもあり、3年生の背中を追いかけながら必死に食らいつく姿が見られました。体育祭当日、子どもたちは全力で走り、全力で声を出し、力のこもった競技・演技を展開してくれることと思います。平日開催ではありますが、ぜひ子どもたちの一生懸命真剣に取り組む姿をご覧ください、一緒に熱くなっていれば幸いです。



今年の体育祭は、3年生が4クラス、1・2年生3クラスと学級数に差がありますが、3年生を中心に4色対抗で開催いたします。体育祭の日程やプログラム、シスター分け等の詳細につきましては、別紙にてお知らせを配付いたしますのでご確認ください。

後期も、前期同様、子供たちが大きく飛躍できるよう教職員一同、精一杯の愛情と情熱を持って教育活動に邁進してまいります。引き続き、本校教育活動への温かいご支援ご協力をお願いいたします。

校長 石垣 紀雄

## ～9月の二中～

### ○避難訓練 9/12

今回は生徒にはいつ実施するか伝えずに行いました。普段よりも生徒たち緊張感をもって臨むことができました。全員が校舎を出たのが4分4秒、点呼完了5分13秒でした。夏休みには南海トラフ地震の危険性が話題となりました。これからも定期的実施していきます。

○立会演説会及び全校委員長選出

今年度の立会演説会では生徒会長のみ競争選挙となり、他の役職については信任選挙となりました。どの生徒からもこれからの二中を良くしたい思いの伝わる素晴らしい演説でした。

また、9つの全校委員長決めでは、4つの委員会が競争選挙でした。その中には自分の委員会だけではなく他の委員会も巻き込んだ取り組みを考えている委員長もいました。



○体育祭練習開始

熱中症対策のもと今年度は10月に4色開催で行われます。スローガンは「爆(は)ゼロ!二中魂」3年生が中心となって夏休みから取り組んできました。10月4日(金)開催、予備日は7日(月)となっています。平日の開催のため、生徒たちは教室で給食を食べます。



○葛北新人体育大会 (10/1 現在)

・陸上競技

女子800m第2位・1500m第3位 水谷有和(県大会出場), 800m第6位・1500m第4位 檜山采(県大会出場)

・野球(二川中と合同) 1回戦 流山東部中0-8 敗

・サッカー(川間中と合同) 1回戦 野田南部中1-9 敗

・バスケットボール

1回戦 岩名中 47-41 勝、2回戦 野田北部中 65-29 勝、準決勝 川間中 31-55 敗 ベスト8

・男子ソフトテニス

個人ベスト16 長塚・山口ペア 団体戦 八木中 0-3 敗

・女子ソフトテニス

個人ベスト8 鈴木・田辺ペア(県大会出場)、ベスト16 松本・大橋ペア

団体戦 1回戦 二川中 3-0、2回戦 野田南部中 1-2 ベスト8

・特設 水泳

男子 100mバタフライ第1位、50mバタフライ第1位 江澤碧芭

(県大会出場⇒100mバタフライ13位、50mバタフライ17位)

○葛北中学校駅伝大会 9/25

女子 Aチーム 優勝(県大会出場)、Bチーム 15位

区間賞 水谷有和 優秀選手 檜山采・篠田葵

男子 Aチーム 22位 女子については平成11年以来の2回目の優勝でした。(おそらく)



~10月の行事予定~ ※最終下校時刻 10/1~17:15 10/15~17:00

日	曜	行事	日	曜	行事
2	水	体育祭予行練習	13	日	太子堂運動会
4	金	体育祭	15	火	後期始業式 臨時拡大生徒委員会
5	土	野田中央幼稚園運動会	16	水	第2回進路保護者会
7	月	体育祭予備日	18	金	東葛駅伝壮行会
8	火	生徒会補欠選挙	19	土	東葛駅伝 松戸スタート 野田ゴール
9	水	3年実力テスト③	24	木	市内音楽会
10	木	全校委員会、2年応急手当講習会	25	金	紫桜祭
11	金	前期終業式、給食なし	28	月	職員会議
12	土	PTA 常任委員会	29	火	三者面談(~6日(水))

~PTA バザーについて~

本年度は11/16(土)にPTAバザーを開催します。提供品や物品購入、食券の事前販売など多くの皆様のご協力をお願いいたします。今年も昨年度同様2部制とし、地域の皆様と中央および宮崎小6年生とその保護者を対象にした第1部(10:00~11:00)と、生徒と本校保護者を対象にした第2部(11:30~13:30)に分けて開催いたします。

バザーの売り上げは、周年行事の積み立てと教育環境整備資金といたします。地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。